

La Generalitat Valenciana cierra el CEFIRE de Elda después de 33 años

29/11/2024



El Ayuntamiento de Elda conoció ayer la decisión de la Conselleria de Educación de cerrar el punto de formación para profesorado, CEFIRE, después de 33 años. Así lo ha comunicado la edil del área, **María Gisbert**, quien ha lamentado la decisión puesto que este centro "ha sido un **referente de formación del profesorado tanto a nivel local como comarcal**". Desde el Consistorio señalan que no se van a quedar de "brazos cruzados porque esto supone un retroceso en la educación".

Gisbert ha recordado que "los centros de formación, innovación y recursos educativos (CEFIRE) de la

Comunidad Valenciana son los **órganos de la administración educativa para la formación permanente del profesorado** de enseñanzas no universitarias de régimen general y especial. Además tienen como finalidad el **favorecer la formación del docente como profesional**, exigida por el actual sistema educativo en sus aspectos fundamentales referentes a la formación personalizada, la participación y colaboración de los padres y tutores, la atención a la diversidad, el desarrollo de capacidades, el fomento de hábitos educativos e instructivos, la actividad investigadora, la orientación educativa, la metodología

activa, la evaluación de los procesos de enseñanza, la relación con el entorno, la formación en el respeto y defensa del medio ambiente y la educación en valores".

El cierre del CEFIRE, situado en la calle San Crispín, 14, va a suponer "**un grave perjuicio para la comunidad educativa**", ha señalado Gisbert quien ha destacado que desde que el gobierno del Partido Popular

entró a la Generalitat Valenciana "hemos tenido problemas en la educación con la reducción de las clases en la Escuela Oficial de Idiomas, problemas con el profesorado o la puesta en marcha del distrito único".